



Aidez-moi un peu à trouver, voulez-vous ?

Pour la prochaine année des Jardins du Mondrain, que devrions-nous souhaiter à nos membres, en tant que groupe de personnes qui dans leur ensemble représentent un éventail si diversifié de ressources, de qualités personnelles et d'intérêts pour l'environnement ?... Toutes personnes de surcroît ambitieuses de poser concrètement des gestes -- fussent-ils très modestes -- dans la bonne direction ? Il n'y a absolument rien d'exagéré dans cette façon de vous représenter mes amis... Prenons en effet le temps de regarder qui nous sommes :

- * des hommes et des femmes de toutes provenances;*
- * des jeunes, des majeurs et des vieux;*
- * des amateurs et des connaisseurs en tous genres;*
- * des personnes de rigueur ou des artistes dans l'âme;*
- * tous très différents les uns des autres;*
- * mais tous sensibles et spontanément allumés*
 - en faveur de la préservation de la nature,*
 - dans le respect et la gratitude pour son abondance*
 - et dans la mise en valeur de ses beautés.*

Des femmes et des hommes de bonne volonté en somme... En toute modestie, reconnaissons que c'est nous ça.

Un tel constat ramène tout à coup à ma mémoire une très ancienne prophétie amérindienne dont la concordance avec ce qui se passe aujourd'hui tout autour de nous vous étonnera sans doute vous aussi.

« Lorsque la terre elle-même se sera détraquée sous l'assaut des ravages que les hommes lui auront infligés...

Lorsque les animaux, par espèces entières, seront en train de disparaître...

Alors apparaîtront sur cette terre des personnes meilleures, de toutes origines, de toutes races, de toutes conditions et de toutes croyances...

Qui, par leur sagesse, par leur vaillance et par la droiture de leurs ambitions, refertiliseront notre monde et le reverdiront.

Ils seront appelés « Les Guerriers de l'Arc-en-ciel ».

Comme un coup de poing au plexus cette très vieille prophétie, n'est-ce pas ? Essayons maintenant, comme avec des branchages et des rondins pour attiser un feu de camp, de fusionner tout ce dont nous venons de parler en formulant un voeu pour 2021 à l'intention de tous nos membres et supporteurs et en décidant aujourd'hui de nous engager chacun à sa mesure dans la réussite de notre entreprise.

Puissions-nous tous, jeunes ou vieux, sympathisants comme membres actifs, résidant tout près ou à distance, officiers comme simples inventeurs de petites initiatives, porteurs comme supporteurs de projets... puissions-nous tous trouver chacun un truc pour enjoliver tangiblement cette année, de notre teinte personnelle, l'arc-en-ciel qui se dessine déjà dans le ciel des Jardins du Mondrain !

